

M. l'échevin McKENNA, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE,

Propose: Que "l'avenue Westmount, depuis la Côte-des-Neiges jusqu'aux limites de la Ville de Westmount, et la rue de Lorimier, entre les rues Mont-Royal et Sherbrooke," soient ajoutées à la section 1 dudit règlement,

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Propose: Que le règlement maintenant devant le Conseil soit renvoyé à l'inspecteur de la Ville, avec prière de faire rapport.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Leclaire, Ward, Roy, Lamoureux—7.

Contre: Turner, Gallery, N. Lapointe, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Prud'homme, McKenna, Messier, Labrecque—14.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

Attendu que le nombre des échevins présents dans la salle du Conseil est insuffisant pour continuer l'étude des règlements,

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées:

MOTION

7.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 344 *re trottoirs*.

REQUETES, ETC.

8.—Interrogatoires sur Faits et Articles dans une cause portant le No 3914, C. S. M., dans laquelle Lucien-E. Lamoureux est demandeur et la Cité de Montréal, défenderesse.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit autorisé à répondre comme suit auxdits interrogatoires:

Au 1er interrogatoire.—Oui.	
Au 2e " Non.	
Au 3e " Non.	
Au 4e " Non.	
Au 5e " Non.	
Au 6e " Non.	
Au 7e " Non.	
Au 8e " Non.	
Au 9e " Non.	

9.—Du "Flodden Memorial Fund", demandant une subvention.

10.—De M. B. St-Pierre, se plaignant d'un des percepteurs de taxes.

11.—De l'Association des Employés Civiques, demandant une subvention.

12.—De l'Orphelinat St. Arsène, demandant une subvention.

Renvoyées à la Commission des Finances.

13.—De M. Elzéar Bélanger, au sujet de la fermeture de la rue Beaudry.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

14.—De la "Montreal Street Ry.", demandant la permission d'installer une forge dans le quartier Saint-Denis.

15.—De la "Montreal Lumber Co.", au sujet de sa demande pour permission de vendre du bois de construction à l'angle des rues Notre-Dame et Guy.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

16.—De l'Association des Citoyens de Montréal, demandant des renseignements au sujet du prochain referendum.

Renvoyée au Greffier de la Cité et au Département en Loi avec prière de fournir les renseignements demandés.

17.—Du secrétaire de la Commission Royale, informant le Conseil de la demande soumise à l'honorable Commissaire pour la fixation des honoraires des avocats.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: De renvoyer ladite communication à la Commission des Finances avec instruction de s'aboucher avec le

Moved by Ald. McKENNA, seconded by Ald. LABRECQUE,

That "Westmount Avenue, from Côte-des-Neiges road to the limits of the Town of Westmount, and de Lorimier street, between Mount-Royal and Sherbrooke streets" be added to section 1 of said by-law,

And, a debate arising,

Moved by Ald. YATES, seconded by Ald. CLEARIHUE,

That the by-law now before the Council be referred to the City Surveyor for a report.

Said motion of reference being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Leclaire, Ward, Roy, Lamoureux—7.

Nays: Turner, Gallery, N. Lapointe, Laviolette, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Prud'homme, McKenna, Messier, Labrecque—14.

So it passed in the negative.

Inasmuch as the number of Aldermen present in the Council Chamber was insufficient for the consideration of by-laws,

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

MOTION.

7.—By Ald. L. A. Lapointe to amend By-Law No. 344 *re sidewalks*.

PETITIONS, ETC.

8.—Interrogatories on Faits et Articles in case No. 3914 S. C. M., in which Lucien E. Lamoureux is Plaintiff and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That the City Clerk be authorized to reply as follows to said interrogatories:

To the 1st Interrogatory.—Yes.	
" 2nd " No.	
" 3rd " No.	
" 4th " No.	
" 5th " No.	
" 6th " No.	
" 7th " No.	
" 8th " No.	
" 9th " No.	

9.—From the Flodden Memorial Fund, for a contribution.

10.—From B. St. Pierre, complaining of one of the tax collectors.

11.—From Civic Employees' Association, for a grant.

12.—From Orphelinat St-Arsène, for a grant.

Referred to Finance Committee.

13.—From Elzéar Bélanger, anent the closing of Beaudry street.

Referred to Road Committee.

14.—From Montreal Street Railway Company, for leave to erect a forge in St. Denis ward.

15.—From Montreal Lumber Company, anent their application to sell lumber corner of Notre-Dame and Guy streets.

Referred to Fire and Light Committee.

16.—From Montreal Citizens' Association, asking for certain information concerning the coming referendum.

Referred to the City Clerk and Law Department with instructions to supply the information sought for.

17.—From Secretary of the Royal Commission informing Council of the application before the Honorable Commissioner anent the fixing of lawyers' fees.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said communication be referred to the Finance Committee with instructions to confer with the